

## 【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』



# まようわっち

【在籍 133 名】 ①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校  
学 校 報

2024. 10. 11

<No. 25>

【文責：校長】

## 令和6年度前期終業式を行いました

ついこの間までは近年にないような猛暑が続きましたが、いつの間にか朝夕涼しくなり、今年もちゃんと秋がやってきました。今年度が始まって今日でちょうど半分になります。学習発表会練習などでの子どもたちの活躍を見ていると、いつの間にかちゃんと成長していることを実感しました。今日は3人から、これまで頑張ったことや後期に向けての抱負などの発表がありました。(抜粋して載せています。)

ぜんきががんばったこと 一ねん ○○○○

ぼくが、ぜんきにがんばったことは、ひらがなやカタカナをていねいにかくことです。じのバランスにきをつけてかくのをがんばりました。いちばんすきなひらがなは、「な」です。かくすうがおおいからすきです。おかあさんやせんせいに、「じがじょうずだね」とほめられてうれしいです。

たのしかったべんきょうは、せいかつかです。おしとなかよしのべんきょうで、トンゴやバッタ、カマキリなどをみんなでみつけました。おおきなニホントカゲをつかまえたのがころにのこりました。とってもおおきくてめずらしいからです。



前期がんばったこと 三年 ○○○○

わたしが前期でがんばったことは、三つあります。一つ目はローマ字の学習です。ローマ字の形が難しかったけれど、線の中にうまく書くことができました。

二つ目は、総合や社会のフィールドワークです。フィールドワークでは、保育園や唐松神社など遠いところまで歩いて、足が疲れたけれどちゃんと最後まで歩くことができました。また、たくさんのメモも取ってきました。

三つ目は、運動会です。練習では、エール・リレー・百メートル走をたくさん練習して、黄組は二位を取りました。来年もたくさん練習して、今度は一位を取りたいです。



前期がんばったこと 五年 ○○○○

ぼくが前期がんばったことは、三つあります。

一つ目は、算数です。文章問題が苦手なので、一人勉強でたくさん取り組みました。その日の復習をやるようにしたら、よく分かってきて、発表もできるようになりました。自信が付いてきたので、まちがってもどんどん発表して、挑戦していくことを続けたいと思っています。

二つ目は、お米の学習です。ぼくは、初めて田植えや稲刈りをやって、昔の人がやっていた手で植えたり刈ったりすることをやって、楽しかったです。でも毎日やるとなると疲れるし、腰も痛くなって続けられないなあと思いました。ぼくは稲刈りをやってみて、昔の人は、米一つぶも大事にしながら、たくさんの人が協力し合っていることが分かりました。もうすぐ、ぼくが刈った米を食べられるので、楽しみです。

